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ロゴマークが出来ました 

ワインラベルをデザインして頂いている「ay’s works」の ayami さんに葡萄園

のロゴマークをつくってもらいました。ラベルにも出てくるお猿さんを盛り込んだ

かわいいマークにしてもらいました。今後、印刷物等にも折々使っていこうかと

思ってます。 

           イベント出店のお知らせ 

ワインに恋してときめいて 

3月 27日（金）～29日（日）：岡山コンベンションセンター（JR岡山駅前） 

阪神大ワイン祭 

4月 29日（水）～5月 4日（火）：阪神百貨店（大阪梅田） 

イベントには参加しませんが、ワインの出品をしております 

 

諸事情によりイベントが中止になる場合がございます。ご了承ください。 

2019年の状況 

1月 たまに寒い日もあるが、比較的暖かい日が多いの

で作業が進む。 

2月 相変わらず暖かい日が続く。本剪定を開始。 

3 月 ビニール張り、いよいよ新シーズンが本格的にス

タート！ 

4 月 草刈りに追われているうちに萌芽が始まる。昨年

に比べ 1週間ほど生長が遅いがまあ順調。 

5 月 5/8 早朝に遅霜発生。雨除けビニールのおかげ

で大被害は免れたが、それでも２０本ほど芽がや

られてしまった。 

6 月 ソーヴィニヨンブランの開花が始まる。いつもこ

の時期は作業が追い付かずバタバタした日々。 

7月 去年のようなゲリラ豪雨や台風もなく順調に育っ

ている。 

8月 雨が降らず暑い日が続き、一気にぶどうが甘くな

る。今年は猿が余り出てこないので、番犬マウは

寝てばっかり。 

9月 9/3夕方に局地的豪雨発生。100㎜/ｈの雨が約２

時間降り続く（前号参照）。畑へつながる道が落

盤被害にあってしまうが、幸いブドウへの被害は

ほとんどなく一安心。 

   収穫は 9/15.16の 2日間。昨年同様多くの方に

お手伝い頂き感謝です。収穫 1 週間前より「ヨト

ウムシ」が発生し、ブドウが食べられてしまいまし

たが昨年並みの量が収穫できました。 

10月 2018年産ワインの販売開始。 

11月 前月に引き続き発送作業を続ける。 

12 月 雪がまったく降らないので、畑作業が順調に進

む。20年に新植予定の棚づくりも同時に進行。 

 

2019 年は何といっても 9 月大雨が一番の衝撃でし

た。約半年経った今でも市内のあちこちが工事中で

す。２時間ばかりの雨でここまでの被害が出るなん

て・・・自然はこわいものですね。 

お か げ さ ま で 、 ス パ ー ク リ ン グ ワ イ ン

（sparkle2018）は完売しました。たくさんのご注

文ありがとうございます。白ワイン（blanc2018）

は在庫がありますので、引き続きご注文お待ちし

ております。 

 

～2019年の防除（農薬散布）暦～  （太字は有機 JAS認定農薬） 

４/２萌芽前    ベンレート５００倍（黒とう病） 石灰硫黄合剤８倍（殺虫）    

５/６萌芽直後   ジマンダイセン 1000倍（べと病） スミチオン 1000倍（殺虫） 

５/２３開花前    ジマンダイセン１０００倍（べと病） コロマイト（殺ダニ）2000倍 

６/７結実後     ボトキラー10００倍（灰カビ病） エスマルク 2０００倍（殺虫） 

６/２６      ICボルドー５０倍（ベト病） アグロスリン 2000倍（殺虫） 

７/４       オンリーワン２０００倍（灰カビ病） アグロスリン 2000倍（殺虫） 

７/１５         ICボルドー５０倍（ベト病） スタークル２０００倍（殺虫） 

８/５          ICボルドー５０倍（ベト病、サビ病） 

８/１８         ICボルドー５０倍（ベト病、サビ病） 

2017年７月にブドウトリバの大量発生、２０１８年９月にサビ病の蔓延。過去２年間の状況を踏まえ

7～9月の防除を強化しました。 

新見市も他地域同様に暖かい日が続いております。いつもは雪が積もる日が数日あるのですが、今年はほぼ降っておりません。市内

のスキー場も雪が少なく苦労しているようです。おかげで剪定作業などは順調に進んでおりますが、夏の水不足などが心配ですね。 

 

       

 


